

WOLFE, Humbert

Now a Stranger

Référence : 4227

London, Toronto, Melbourne, and Sydney Cassell and Company, Limited 1933 Première édition. Dans cette étude intime de sa propre enfance, Humbert Wolfe présente un instantané vivant de la vie à Bradford, en Angleterre, à la fin du XIXe siècle. Il aborde la nature des amitiés enfantines, les journées d'école et sa détermination passionnée à s'intégrer. Livre relié en toile, avec la jaquette originale non fermée de l'éditeur. La jaquette présente de légères altérations dues à l'âge et à la manipulation. Le dos est légèrement assombri. L'intérieur est propre et brillant. 202 pages. 195 x 130 mm

Commentaire : First Edition. In this intimate study of his own childhood, Humbert Wolfe presents a vivid snapshot of life in Bradford, England, during the late 19th century. It covers the nature of children's friendships, school days, and his passionate determination to fit in. In hardback cloth boards, with original publisher's unclipped dust jacket. Dust jacket has light age toning, and handling. Spine a little darkened. Inside clean and bright. 202 pages. 195 x 130 mm (7 1/2 x 5 inches). .

Année

1933

Prix : **41,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4227>